

A la atención de D. Emiliano García Page  
Presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

**Estimado Presidente:**

Después de dos legislaturas de su gobierno, el personal docente de Castilla-La Mancha sigue arrastrando los recortes heredados por el anterior gobierno de la presidenta Cospedal, a pesar de las promesas que nos hicieron de acabar con ellos.

Las medidas propuestas para la mejora de las condiciones laborales, que se presentaron a las organizaciones sindicales, no colman las expectativas del conjunto de los y las docentes ni de la mayoría de organizaciones sindicales.

Estos recortes, realizados en tiempos de crisis y bajo la condición de revertirlos finalizada esta etapa, ya han sido superados en otras comunidades. En la última de ellas, Extremadura, su presidente, Guillermo Fernández Vara, acordó con el conjunto de las organizaciones sindicales volver a las condiciones anteriores al 2011, las mismas que nosotros/as reclamamos.

No afrontar los recortes en educación después del tiempo transcurrido supone, de alguna manera, asumirlos y, por tanto, compartir la responsabilidad con aquellos que en su día los llevaron a cabo.

El personal docente de CLM sabe que las mejoras de sus condiciones de trabajo repercuten de manera determinante en la calidad de la enseñanza.

Al exigir el fin de los recortes no solo estamos luchando legítimamente por nuestros derechos, como cualquier persona trabajadora, sino que también estamos defendiendo el sistema público de enseñanza, el único capaz de garantizar la igualdad de todas y de todos.

Por eso desde STE-CLM pedimos que se acabe con este periodo en el que el personal docente ha tenido que asumir una enorme carga de trabajo, demostrando una vez más su grado de responsabilidad e implicación con el sistema público de enseñanza.

Castilla La Mancha no puede quedarse atrás, sus docentes no entenderían que mientras en el resto de comunidades ya se han dado los pasos necesarios para terminar con los recortes educativos, en nuestra comunidad tengamos que resignarnos.

Los recortes en educación se van a revertir más tarde o más temprano: ninguna comunidad puede permitirse quedar aislada en la recuperación de estos derechos. Su gobierno tiene la oportunidad de acabar con ellos cumpliendo su promesa y así mostrar su compromiso con la enseñanza pública y su profesorado.

Atentamente.

Sindicato de Trabajadores y Trabajadoras de Castilla-La Mancha  
(STE-CLM).

VºBº.



SECRETARIADO REGIONAL STE-CLM